
 

 

③ ＜中学校教員＞ 

〔行事についての感想〕 

 ・1年生の話を聞けて大変良かったです。 

 ・グループにわかれての懇談も、一生懸命高校生が説明してくれて、高校生が我高校に自信を 

持って愛しているのが伝わり、有意義であった。 

・勉強、部活、通学など、様々な面の話が聞けて参考になりました。 

 ・中学校の先輩に会えて嬉しそうでした。具体的な話が聞けて、目標を再確認できた様子でした。 

 ・説明会・・・パワポなど使って分かりやすかったが、項目ごとに人を替えて説明した方が、 

より分かりやすかったかも（非常に暑い中なので変化を） 

 ・高１の先輩との懇談会は生の声がきけて、中３の生徒はたくさんのことを学べたと思う。話す 

ことの項目を黒板にも書いてくれていたら、なおよかった。 

・懇談会・・・机の位置は学校ごとに机を囲みの形にするなど、工夫すれば、堅苦しくなく話が 

できるかも。机そのままの位置で２つの学校が同時に質疑応答していたので、聞き取りにくかった。 

 ・在校生徒は、大きい声でハキハキ話す等、事前指導が少しでも入っているとありがたいです。 

男・女いるといいですね。 

 ・生徒のみなさん、先生方がとても気を遣って下さって、いろいろ説明して下さったり、見学を 

させて下さり、よくわかりました。ただ生徒主体で友好的な雰囲気が前面に出すぎていて、 

中学生の緊張感がうすらぐ雰囲気になるので、もっと受験に向けたきびしい一面もみたかった。 

〔その他のご意見・ご要望〕 

・勉強と部活を両立し、学校生活を楽しんでいる生徒が多く、素晴らしい学校だなぁと感じました。 

・卒業生がとても生き生きとしていて、嬉しいです。 

・卒業生たちの親切な説明が温かくありがたかったです。「来てほしい」と思っている学生さんで 

よかったです。 

・受付までに、たくさんの先生方が案内してくださり、ありがたいと感じました。 

・氷がありがたかったです。（効果あり）氷柱が素晴らしかったですね。感動しました。 

・北門入口にトラックが停めてあり、危ない状態でした。毎日、大変なんだろうなぁということも思いはかれました

が、今日位は何とかならないのかと思いました。→四国大会だったんですね。 

頑張って！！と言えばよかったです。 

・全体会がとても暑かったので、午前中だと少し涼しいのではないでしょうか。 

・高校生活を1年間経験した2年生の方がよかったのでは・・・と思いました。 

・在校生とのＱ＆Ａでは、そういうことをする由を事前に伝えていただいておくと、参加生徒に 

事前に質問事項を考えておくよう指導もでき、懇談の時間が効率的になると思いました。 

・もう少し、授業風景や学級の様子にふれる機会があると、雰囲気が伝わってよかったかもです。 

 

 

 

 

 


